

PRESSEMITTEILUNG 483

vom 08.11.2021

Neues Führungsfahrzeug für Schnelle Einsatz Einheit des DRK Landrat Uhe bedankt sich für ehrenamtliches Engagement

Die Schnelle Einsatz Einheit Sanität (SEE-San) des DRK erhielt am Montag ein neues Führungsfahrzeug. Zugführer und Kreisbereitschaftsleiter Marc Histermann nahm die Schlüssel aus den Händen von Landrat Torsten Uhe entgegen. Uhe verband die Übergabe mit einem großen Dankeschön an die ehrenamtliche Arbeit der SEE. „Sie sind eine tolle Truppe mit selbstloser Bereitschaft, anderen zu helfen, wenn Hilfe gebraucht wird“, sagte er. Deshalb sei es wichtig, diese Einsatzbereitschaft mit modernster Technik zu unterstützen und zu würdigen. Das sei das Mindeste, was man tun könne, ergänzte Marcus Bethmann, Sachbereichsleiter Brand- und Katastrophenschutz beim Landkreis Prignitz.

Zum Einsatz gelangte die SEE bei Großschadenslagen, wo zum Beispiel viele Verletzte geborgen und betreut werden müssen. Jüngst war sie beteiligt bei der Verlegung von Corona-Patienten aus dem Süden Brandenburgs nach Berlin. Ebenso fuhr die SEE zu Hilfeeinsätzen an die Ahr, um bei der Beseitigung der Schäden durch die Hochwasserkatastrophe zu helfen.

Mit dem neuen Führungsfahrzeug wird ein Allzweckauto abgelöst, das seit 1993 gute Dienste leistete aber an dem viel improvisiert werden musste. Mit dem neuen Gefährt wird der Führungstrupp seine Aufgaben wie bisher mit hohem Anspruch umsetzen können. Es ermöglicht modernste Kommunikation wie in einem kleinen Büro mit Telefon, Laptop, Internet, Drucker, Scanner und Fax. Das Fahrzeug besitzt eine eigenständige Stromversorgung, ein mobiles Whiteboard und ein aktuelles Hygieneboard.

DRK: Landrat Torsten Uhe (3.v.r.) bedankte sich bei der SEE für das ehrenamtliche Engagement und übergab Marc Histermann (4.v.r.) die Schlüssel für ein neues Führungsfahrzeug. Fot: Landkreis Prignitz